
 

 

Procès-verbal 
Conseil d’établissement 

École primaire Saint-Bernard 
Séance ordinaire tenue le 10 décembre 2024 à 18h30 à la bibliothèque de l’école 

 

Présence des membres : Présent Absent 

Parent 

Annabelle Trahan, présidente et déléguée substitut X  

Mélanie Laforest X  

Clodie Boyer X  

Mélanie Roy  X 

Lucie Perras, substitut  X 

Personnel 

Annie Guérin, enseignante X  

Katia Courchesne, enseignante X  

Chanthana Proeung, technicienne éducation spécialisée X  

Denise Fiandrino, technicienne en SDG  X 

Eliane Robillard, secrétaire d’école  X 

Isabelle Girard, directrice X  

Communauté 
   

   

 

 1. Ouverture de la séance : Mot de bienvenue 
Ouverture de la séance à 18 :32. 

 2. Questions du public (5min) 
Aucun public 

 
13-CE-24-25 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Mélanie Laforest propose d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 Adopté à l’unanimité 

 
 
 
14-CE-24-25 

4. Adoption et suivi du procès-verbal de la dernière rencontre du 30 
septembre 2024 

Annabelle Trahan propose l’adoption du procès-verbal tel qu’il a été présenté. 
Aucun suivi. 

Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
15-CE-24-25 
 
 
 
 

5. Adoption des dons reçus 
5.1. Caisse Desjardins – Don 1000$ 

 
5.2. Caisse Desjardins – Don 8000$ 

Mélanie Laforest propose d’adopter le don de 8000$ de la caisse 
Desjardins pour la réalisation de la phase 2 de l’embellissement de la cour 
d’école 

Adopté à l’unanimité 
 
 



 

 

 
 
 
16-CE-2425 

 
5.3. Transfert des différents fonds vers un seul fond 

Mélanie Laforest propose d’adopter le transfert des fonds de deux fonds 
vers un seul. 

Adopté à l’unanimité 

 
 
17-CE-24-25 

6. Adoption du budget révisé de l’établissement 
Clodie Boyer propose d’adopter le budget révisé de l’établissement tel que 
présenté. 

 Adopté à l’unanimité 

 

7. Information 
7.1. Photos scolaires 2025-2026 

Le conseil d’établissement est d’accord pour reprendre la compagnie Foto-
Plus pour les photos scolaires 2025-2026. 

7.2. Résultat de la campagne de financement fromage :  
Mélanie Laforest, Annabelle Trahan, Mélanie Roy et Clodie Boyer sont 
disponibles pour aider à préparer et remettre les commandes aux parents 
le 12 décembre. 

 
 
 
 
 
18-CE-24-25 

8. Service de garde 

8.1. Présentation du budget révisé du service de garde 

Clodie Boyer propose d’adopter le budget révisé du service de garde tel 
que présenté. 

 Adopté à l’unanimité 

8.2. Journée pédagogique à venir 

La journée du 6 janvier est annulée. 

 9. Vie de l’école (activités, Noël) 

• Diverses activités sont prévues du 16 au 20 décembre. 

• Pour le diner de Noël, Annabelle, Clodie et Mélanie Laforest sont 
disponibles pour aider comme bénévoles. 

• Desjardins a accepté le projet « Les mille visages de l’art de l’école », ce 
qui vient avec une subvention de 3 000$.  

• Desjardins a accepté le projet du conseil étudiant « Les grands rédacto-
cuisto », ce qui vient avec une subvention de 1 500$.  

 10. Mot du délégué au comité de parents 

Annabelle Trahan était absente, mais rapporte les faits saillants du procès-
verbal : 

• La soirée des bénévoles sera le 16 avril 2025. 

• Le comité cherche à organiser une conférence pour les parents comme 
en 2024. 

 



 

 

 11. Mot de la présidente 

La présidente remercie les membres du conseil. 

 12. Levée de l’assemblée  

Katia Courchesne propose la levée de l’assemblée à 19h15. 

 
 
 

  

Isabelle Girard 
Directrice 

 Annabelle Trahan 
Présidente 

 


